



### またまた雨になった遠足。でも学びがたくさんありました。

今回は大丈夫だろうと思ったところに週末台風がやってきてまたまた雨。校長はすっかり雨男の疑いをかけられてしまいました。しかし、子どもたちは雨の中のいしかわ動物園でたくさんの学びがあったようです。特にバックヤードで動物病院のお医者さんに聞いた話はとても印象に残ったようです。



**23日（水）は学習発表会です！保護者・地域の皆さんぜひ見に来てください！**

別紙お便りでもお知らせしましたが、10月23日（水）の2・3限に学習発表会を行います。9月は、運動会で演技や競技を通しての体と心の成長を見て戴きました。学習発表会では、音楽や音読、劇などの発表、図工の作品の展示を通して頭と身体の成長を見て戴きたいと思っております。平日でお忙しいこととは思いますが、ぜひご来校下さい。

## 後期の委員会が発足！5年生が中心になって頑張ります！

バス遠足あけの7日、後期の委員会が発足しました。前期6年生が中心になって頑張ってくれていた学校の様々な仕事を、これから5年生が中心になって責任を担ってくれることになりました。どの5年生もしっかり自分の言葉で抱負を語る事ができました。



## 読書感想文コンクール・夏休み科学作品展・自学がんばり賞おめでとうございます。



科学作品コンクール入賞  
5年 横山珠里さん  
6年 大坪実優さん

読書感想文コンクール入賞 2年 北 勇さん、坂田 岳さん、3年 勝野 葉さん、八幡 黎さん  
4年 小塚 優喜さん（優良賞）、5年 横山 珠里さん、6年 大坪 実優さん、村上 彩梨さん



自学がんばり賞 2年 中山 葉月さん、4年 小塚 優喜さん、小川 昊さん、6年 田村 愛実さん  
6年 村上 彩梨さん（2冊目！！）